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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie der Deutsche Städtetag am 8.9.2011 mitteilte werden die Gewerbesteuereinnahmen der 
Kommunen bis zum Jahresende voraussichtlich um 8,2 Prozent auf 39 Mrd. Euro steigen.  
Laut dem Statistischen Landesamt in Halle stieg das Gewerbesteueraufkommen in Sachsen-
Anhalt im ersten Halbjahr 2011 im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um durchschnittlich 
21%. Von den 219 Gemeinden verzeichneten 145 Gemeinden ein höheres Gewerbesteuer-
aufkommen. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Verzeichnet die Stadt Magdeburg im ersten Halbjahr 2011 auch einen Anstieg der 
Gewerbesteuereinnahmen im Vergleich zum Vorjahreszeitraum? 

2. Wenn ja, welcher prozentuale Anstieg und absolute Wert wurde im ersten Halbjahr 
2011 im Vergleich zum Vorjahreszeitraum festgestellt? 

3. Wird diese Einnahmenerhöhung zur Haushaltskonsolidierung genutzt oder sollen 
damit zusätzliche freiwillige Maßnahmen finanziert werden – wenn ja, welche sind 
geplant? 
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